
Protokoll: 

Herr Baudezernent Flöck informiert, dass das Rechnungsprüfungsamt in der Zwischenzeit 

zugestimmt hat. 

 

 

Verschiedenes: 

Anfrage zum „Pumpwerk Neuendorf“: 

Herr Knopp regt hier an, dass bei der Baumaßnahme geprüft werden sollten, ob auf das Dach des 

Pumpwerkes eine Photovoltaik-Anlage installiert werden könnte.  

Herr Baudezernent Flöck führt aus, dass die mit dem Amt für Zentrales Gebäudemanagement 

abgestimmt wird. 

 

Anfrage zum Sachstand „Neubau Verwaltungsgebäude Stadtentwässerung“ 

Herr Knopp bittet um eine Sachstandsmitteilung bezüglich des geplanten Neubaus eines 

Verwaltungsgebäudes sowie damit einhergehende weitere Baumaßnahmen auf dem Gelände des 

Klärwerkes. 

Herr Baudezernent Flöck informiert, dass zurzeit Bedarfe und Pläne erstellt werden und diese mit 

dem Amt für Zentrales Gebäudemanagement abgestimmt werden. Die Planungen werden in einer 

der beiden ersten Sitzungen im Jahr 2020 dem Werkausschuss vorgestellt. 

 

 


